

令和2年12月25日

保護者各位

都立中野工業高等学校長
橋本 広明

冬季休業期間中における健康観察のお願いと学校への連絡について

日ごろより、本校の教育活動に御理解、御協力賜りありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の広がり、現時点においても予断を許さない状況が続いております。これまでもお願い、徹底いただいているところですが、冬季休業期間中におきましても、お子様の御家庭での健康観察をお願いするとともに、御家庭にて感染症対策を徹底していただきますよう重ねてお願いいたします。

また、体調不良時に備え、年末年始に診療可能な医療機関などをあらかじめご確認いただき、お子様の体調がすぐれない場合などは、医療機関を受診するなど体調管理に万全を期していただくようお願いいたします。

なお、冬季休業中に、お子様が、PCR検査や抗原検査を受けることが判明した場合や、陽性、陰性に関わらず、これらの検査結果が判明した場合は、いずれも既に配布済みの緊急連絡先へ御連絡いただきますようお願いいたします。

年明け後の学校運営に関する緊急な連絡がある場合には、随時、本校ホームページにパスワードを付して掲載しますのでご確認ください。なお、学校の臨時休業は、始業日の直前に決まる場合がありますので、始業日の前日、1月3日（日）夜5時以降に御確認ください。なお、この記事については、学校開始後に削除いたします。

掲載箇所は以下のとおりで、パスワードは事前にプリントで配布してあります。

掲載箇所は本校ホームページの「【ニュース】の在校生・保護者の方へ」

緊急な連絡を行う主な事例

- ・学校の関係者に新型コロナウイルスの感染が判明した場合
- ・新型コロナウイルスの感染に伴い、学校の臨時休業を行う場合 など

〔問合せ先〕 都立中野工業高等学校

副校長 橋本 良平、近藤 光

電 話 03 (3353) 7445